

Les Echos de la Société

La Société des Arts, Sciences et Lettres de Québec a été fondée le 1er décembre 1917, par un groupe de jeunes gens de Québec qui se réunissaient, ce jour-là, à l'Hôtel de Ville et choisissaient les premiers officiers de la Société. Depuis, ces officiers se sont réunis chaque samedi soir, au même endroit.

Le nombre des membres actuels de la Société est de cinquante.

Les moyens d'action de la Société des Arts, Sciences et Lettres pour atteindre son objet, sont les suivants : Conférences et concerts, dîners-causeries et concerts-boucane, cercles d'études et concours littéraires, travaux artistiques et expositions d'œuvres d'arts, publication d'une revue, bourses de voyage, etc.

Depuis sa fondation, la Société a organisé quatre grandes séances publiques qui ont eu lieu à l'Hôtel de Ville. A chacune de ces séances, un membre de la Société a fait une conférence sur un sujet du terroir, et il y a eu programme spécial de chant, de musique et de déclamation.

La Société compte trois comités permanents : Comité de Propagande, Comité d'Initiative et Comité d'Etudes.

La dernière séance publique de la Société a eu lieu le 28 mai dernier ; la série est interrompue pour le temps des vacances et sera reprise à la fin de septembre, alors qu'elle se poursuivra, chaque mois et sans interruption jusqu'en juin 1919.

La Société des Arts, Sciences et Littérature a une existence légale. A une séance du Conseil de Ville, tenue le 31 mai, il a été résolu :

“Que le Conseil donne son assentiment à la demande d'incorporation de la Société des Arts, Sciences et Lettres conformément aux Statuts de la province y ayant trait.”

Dans sa livraison du mois d'août, le “Terroir” publiera le texte de la conférence faite à la séance publique du mois de mars, par M. Jos.-S. Blais, inspecteur en chef de la Banque